



*Casa Ducal de Beaumont - Evreux*  
*Secretaría*

Rfa 0259/2022

¡ CUMPLAN CON LA PETICIÓN !

De omitirse el Ultimátum dado por el Regente con plazo 30 de Mayo 2022, por ello se procederá a insertarlo en las Redes Sociales dando Origen y Creadores de la organización de ETA 1962 en Francia. Su publicación hará caer el fraude mantenido por su formación, la considerada demócrata en nuestros días; por parte del Legitimismo se cumplirá la orden dada para el 1 de Junio 2022. Ya es desgracia vivir en un Estado imperialista donde sus políticos se entronizan (Modus Vivendis)

Veamos: Primeramente la suplantación del Linaje Bourbon en 1808 por parte de Fernando VII el ya no borbón al no ser hijo de Don Carlos IV asesinado en Nápoles el 19 Enero de 1819 por orden del mismo -al ser informado que Carlos IV no era su padre y si su madre una adúltera., envenenada en Roma el 8 Enero de 1819, se usó el mismo método que a don Carlos IV. Con la muerte de ambos se extingue la Casa Borbón española. (los actuales son impostores). Tan solo es cosa de investigar obviando lo que nos dice la Historia Oficial. (Falacias encubridoras).

La Corona Navarra no contempla legitimidad que su formación encabece la petición de nuestra soberanía por ser los menos indicados al tener en su haber dos horrendas traiciones, la primera con Don Diego López II conde de Nájera 1198, la segunda con el Duque de Alba de Tormes en 1512, ya que en ambas contiendas fueron fieles vasallos a la Corona de Castilla. Como verán nunca fueron ni son de fiar, a la Historia se remite, a la de ustedes desde luego no que es un esperpento.

( En Bruselas a día de hoy está al corriente de todo sobre el hipotético Estado de Euskadi )

José Luis Artika



PD. Sin Derechos Históricos (Titular la Corona) no hay Soberanía que valga, ¡Señores Políticos!

Pamplona/Iruña 20 Abril 2022.



*Blas de Beaumont*

31005 Pamplona / Iruñea  
Nabarra - Nafarroa

Pamplona/Iruña 22 Marzo 2022

DIARIO DE NOTICIAS

Sr D. Joseba Santamaría Recarte  
C/ Altzutzate,10 Pol Areta  
31620- Huarte/Pamplona Nabarra

Rfa 0242/2022

Señor Santamaría

Parecen obviar el escrito del 11 Marzo. Les fue un aviso a lo venidero, ya que es una cuestión que concierne al Legitimismo el obligado a desmarrañar y aclararlo ante nuestra ciudadanía los entresijos habidos en la Abadía de Urt (Francia) en Mayo de 1962. ( Novicios Jesuitas - S.J. )

Dos opciones tienen: Que voluntariamente asuman la autoría de la Organización Armada, la que contradujo los valores del Cristianismo y del Humanismo, los que están por encima de las ideas políticas. No precisarán dar nombres al ser ya extintos, ante Dios ya rindieron cuentas. Les es el momento idóneo, al ser el 60 Aniversario de tan espeluznante Organización.

De omitir su autoría lo hará el Legitimismo nabarro ante las Redes Sociales incluyendo sus nombres, a ciencia segura arrastrará antiguos políticos los creídos en su momento democratas. Es de suponer sabrán que toda Organización clandestina existieron-existen los llamados topes, en este caso en 1964 un arrepentido; todo se ocultó ante la férrea Dictadura existente

Todo en un amplio Dossier, el que hoy es nuestro garante de vida en estos momentos. Les conste no erré con Don Manuel Bear en 1997 hombre de honor, mientras sus sucesores ya nos hicieron el vacío, volviendo a ser los mismos del 1198-1512 entonces con Castilla, y hoy no se sabe con quien, salvo prebendas. Ya me lo dijo un Orleans " Donde pongan un canapé habrá un seudo vasco". (París 1981)

*Blas de Beaumont*  
D.



PD Pongan fin el mirar a otro lado, la farsa será desvelada bien por el PNV o por el Legitimismo Nabarro. No habrá contactos al respecto. Democracia, denominación prostituida a nivel Mundial. Menos coba a Madrid, y Referéndum en España: República o Monarquía.

" A Dios rogando, con la maza dando"